

# Gantz/Carnage

Von Nishi-kun

## Kapitel 57: Die Wunderschöne Midnight

Marc hatte Glück gehabt und einen Parkplatz ganz dicht bei dem Club bekommen. Gut es war auch noch früh und sicherlich waren noch nicht viele Besucher da. Kurz stand er vor dem Club und musterte ihn. Sah doch an sich recht normal aus. Gut vielleicht etwas Spooky, mehr als andere Clubs aber sonst. Er war aber auch weiß Gott kein Experte in Sachen Clubs.

Etwas Musik spielte schon als Marc den Club betrat und es waren auch schon ein paar andere Gäste dort. Der ganze Club war in einem schummrigen Licht gehüllt. Sollte das ganze nur der Schaurigen Atomosphäre beitragen? Nun Anne fiel ja in die kategorie Goth also würde es ihn nicht überraschen wenn sie solche Clubs besuchte. Allerdings wenn er die anderen Gäste so musterte schienen diese nicht dem Goth Stil anzugehören.

An der Bar erkannte er dann auch die Frau welche Anne und ihn damals kurz begrüßt hatte als sie Annes Auto holten.

„Oh“

sie winkte Marc zu.

Auch sie war keinesfalls im Gothic Stil. Sie wirkte wie so eine typische Bardame aus einem klassischen Fantasy Spiel. Eine Art Kleid und ne Ledercourage.

„Du bist doch mal gekommen“

sie lachte leicht als Marc zu ihr an die bar ging.

„Aber deine kleine süße Freundin hast du ja gar nicht dabei“

„Oh sie ist nicht meine Freundin in dem Sinne“

„Nicht?“

sie wirkte überrascht wobei dieses überrascht sein viel zu gespielt wirkte.

„Interessant“

murmelte sie leicht kichernd zu sich selbst.

„Lass mich raten du bist bestimmt wegen Midnight hier“

„Wegen wem?“

„Midnight ihr gehört der Club“

„Ah die Frau welche uns von oben gewunken hat stimmt ja“

erinnerte sich marc wieder.

„Leider schläft Midnight noch“

„Alles gut“

erwiderte Mac.

„Oh entschuldige mich kurz“

sie drehte sich von Marc weg und bediente nun schnell einen weiteren Kunden. Marc ließ noch einmal etwas seinen Blick schweifen und entdeckte in der hintersten Ecke des Clubs 2 Männer. Ihr Alter lag bei vermutlich um Mitte 40. Beide trugen Schwarz und schienen zu Marc grimmig herüberzuschauen.

„Da bin ich wieder“

Die Bardame kam wieder zu Marc.

„Hab ich den beiden was getan?“

fragte Marc und deutete mit seinen Blick auf die beiden Männer in der Ecke.

„Ach nicht doch“

sie sah selbst in die Ecke.

„Nun schaut doch unseren Jungen Gast hier nicht so grimmig an“

sprach sie und die beiden Männer wandten ihren Blick von Marc ab.

„Mach dir nichts daraus das sind Stammgäste hier“

„Ich war nur etwas verwundert“

antwortete er.

„Übrigens wenn du so 2 Stunden wartest dann hast du vielleicht Glück und siehst Midnight“

„Ähm nun“

eigentlich wollte Marc nicht so lange bleiben.

Dazu warum wurde diese Midnight so angepriesen das war ja schlimmer als die Sonderangebote in einem Supermarkt.

„Oder du hast einfach Glück“

der Blick der Wirtin wand sich zu einer Treppe nach oben an dessen Ende sich eine Tür geöffnet hatte und eine Frau völlig in Schwarz gekleidet herunterkam und bei der es sich um keine geringere als Midnight handelte.

Marc hatte es ja schon damals gedacht aber diese Frau mit dem Namen Midnight war zumindest für ihn der Inbegriff der Gothic Mode.

Da viel es Marc auch wieder ein das er ihr schon einmal begegnet war. Vor einigen Tagen hatte er sie Nachts auf der Straße gesehen. Auch alle anderen Gäste wandten sich nun zur Treppe wo Midnight langsam runterkam. Diese Barbesitzerin musste schon so ne Art Super Star in ihrer Bar sein. Marc lauschte etwas dem Gemurmel der anderen Gäste welche alle ganz aufgeregt waren und sich freuten Midnight zu sehen. Gut sie war wirklich keine hässliche Frau. Sie ließ kurz ihren Blick durch den Club schweifen bevor sie sich nun zu Marc drehte.

„Und gefällt es dir?“

„Ist denke ich ein netter Club“

entgegnete Marc.

Er hatte ja auch keinen wirklichen Vergleich.

„Und wie es aussieht bist du sogar alleine gekommen. Mutig, mutig“

„Und weißt du Midnight das Mädchen von letztes ist nicht mal seine Freundin“

sprach die Bardame nun zu ihrer Chefin.

„Also mein Liebesleben scheint euch ja sehr zu interessieren. Aber nein ich bin Single“

„das scien die zwei ja wohl ziemlich zu interessieren.“

„Habt ihr Interesse an mir oder was soll diese drum herum Gefrage?“

fuhr Marc nun fort.

„HAHAHAHAHAHAHAHA“

sofort brach die Bardame in ein schallendes Gelächter aus.

Sie musste sich sogar ihren Bauch vor lachen halten. Marc kratzte sich etwas fragend am Kinn und sah dann da die Bardame ihrne Mund weit aufgerissen hatte lange und spitze sowie völlig unnormale Zähne.

//Was zur Hölle ist das ein neuer Modetrend?//

dachte er.

„Wer weiß, wer weiß auch wir Frauen haben unsere Geheimnisse“

sprach Midnight nun lächelnd.

„Mag sein aber deine Freundin sollte aufpassen das sie sich mit den Zähnen nicht mal selber verletzt“

„Oh meinst du die hier“

Midnight machte ihren Mund weit auf und präsentierte Marc das sie genauso welche Zähne hatte. Dabei kam sie dem Jungen Mann immer dichter und dichter.

„Mit den Dingen bleibst du mir aber schön weg vom Hals“

Midnight lachte leicht und zog ihren Kopf zurück.

„Nun halt du hier die Stellung ich leg mich noch etwas hin“

Midnight gähnte nachdem sie der Bardame die Anweisung gegeben hatte und sich nun wieder nach oben begab.

„Klar wird gemacht“

diese hatte ihren Lachanfall überwunden.

„Und ich mache mich auch mal auf den Heimweg“

sprach Marc und stand dann auf.

„Du musst aber bald wiederkommen“

sprach die Bardame noch bevor Marc den Club nun verlassen hatte.

Bis auf die seltsamen Zahn Trend den die beiden Frauen da hatte wirkte der Club aber normal. Vielleicht fand Anne einfach die Zähne gruselig falls sie diese gesehen hatte? Wobei war so etwas nicht Gothic haft? Nun er kannte sich damit nicht aus. Womit sich Marc jedoch mittlerweile auskannte wenn auch ungewollt war der Dachboden zu welchem sie bereits am nächsten Abend wieder gerufen wurden.